
Manfaat Microsoft Excel

When people should go to the books stores, search inauguration by shop, shelf by shelf, it is truly problematic. This is why we offer the books compilations in this website. It will very ease you to look guide **Manfaat Microsoft Excel** as you such as.

By searching the title, publisher, or authors of guide you essentially want, you can discover them rapidly. In the house, workplace, or perhaps in your method can be every best place within net connections. If you intend to download and install the Manfaat Microsoft Excel, it is entirely easy then, before currently we extend the link to buy and create bargains to download and install Manfaat Microsoft Excel therefore simple!

Manfaat Microsoft Excel

2023-10-21

SCHMIDT KOCH

Jago Fungsi dan Rumus Excel Elex Media Komputindo
"Microsoft Office 2013 atau Microsoft Office 365? Dengan adanya dua macam penamaan ini, berpotensi membingungkan calon pengguna Excel versi terbaru. Namun sebenarnya tak perlu bingung karena itu hanyalah masalah lisensi saja. Bagian awal dari buku ini akan menjelaskannya. Di balik itu semua, Excel 2013 atau Excel 365 sebenarnya sama saja. Bahkan versi ini semakin mumpuni dan diperlengkapi dengan berbagai fitur baru serta kemampuan beradaptasi dengan layar sentuh. Apabila Anda tertarik untuk belajar Excel 2013/365, buku ini merupakan pilihan yang tepat sebagai buku panduan karena Anda akan dituntun untuk mempelajarinya dari dasar. Tentu saja fitur-fitur terbaru Excel 2013/365 juga akan dibahas. Materi pembahasan dalam buku mencakup: -Pengenalan Excel 2013 -Mengelola File Workbook -Input Data -Seleksi dan Format Sel -Fasilitas

Penyuntingan -Fungsi-Fungsi Excel -Penanganan Kesalahan - Penyajian Data -Analisis Data -Mencetak Worksheet"

71 Contoh Kasus Excel Elex Media Komputindo

Terdapat lebih dari 350 fungsi yang disiapkan program aplikasi Microsoft Excel dan dua di antara fungsi yang hampir pasti dibutuhkan pengguna adalah If dan Vlookup. Administrasi yang berbasis angka, pajak, perencanaan keuangan, olah data survei, Gantt Chart, Studi Benchmarking, Analisis Markov, Uji Cochran, Quick Count, dan Metode Sainte Lague adalah sederetan studi kasus yang dapat diselesaikan secara cepat dan mudah di antaranya karena kecanggihan fungsi ini. Hanya saja, sering kali kemampuan fungsi If dan Vlookup tidak tereksplorasi secara optimal karena dianggap susah. Mulai saat ini buang jauh-jauh kesan bahwa fungsi If dan Vlookup sangat sulit, pelajari buku ini dan penulis menjamin pembaca akan dengan cepat menguasainya. Buku pertama dan terlengkap yang mengupas fungsi tersebut dengan pendekatan logika yang dilengkapi beragam studi kasus sesuai tuntutan kondisi terkini. Materi

pembahasan dilengkapi file yang dapat diunduh sebagai bentuk berbagi pengetahuan sehingga proses belajar menjadi lebih efektif dan efisien. File dapat dimodifikasi dan dikembangkan sesuai kebutuhan sehingga dapat menjadi media pembelajaran yang ampuh dan tidak hanya berkutat dengan teori. Buku yang ditujukan bagi semua kalangan yang menghargai waktu dan berminat sungguh-sungguh mempelajari fungsi If dan Vlookup beserta fungsi lain yang dikombinasikan dengan fungsi ini. Disusun oleh penulis yang sangat berpengalaman menulis buku bisnis terapan menjadi jaminan buku yang berbobot. Dikemas secara lugas dengan bahasa yang jelas, mudah, singkat, dan sederhana sehingga pembahasan yang rumit sekalipun mengalir begitu ringan, tidak membosankan, dan pasti enak dibaca.

Mengungkap Kedahsyatan Fungsi VLookup Microsoft Office Excel Elex Media Komputindo

""Menjelaskan berbagai trik pembuatan dan bagaimana cara menerapkan fungsi dan fasilitas-fasilitas Excel dalam mengolah aplikasi secara otomatis pada ASO (Aplikasi Serba Otomatis). Pembahasan disajikan secara sederhana dan step by step sehingga pembaca dapat dengan mudah mengikuti dan memahami isi materi yang diberikan. Setiap trik pembuatan aplikasi dan rumus fungsi diulas secara gamblang dan jelas. Buku ini dapat digunakan oleh berbagai kalangan, di antaranya guru, pemilik toko, karyawan, perkantoran, perusahaan, dan lain-lain. Dapat digunakan untuk berbagai versi Excel, terutama Excel 2007 dan Excel 2010. Pembahasan dalam buku mencakup: - Pembuatan Aplikasi Raport -Pembuatan Aplikasi Nilai untuk Sertifikat -Pembuatan Aplikasi Nota Kontan -Pembuatan Aplikasi Daftar -Transaksi Penjualan -Pembuatan Aplikasi Daftar Gaji dan

Slip Gaji Karyawan -Penerapan Aplikasi untuk SKHUN -Kumpulan Berbagai Fungsi Excel""

Pembahasan Lengkap Formula dan Fungsi Excel 2010 TOHAR MEDIA

Pada Excel 2010 banyak nama-nama fungsi Excel yang diubah, lebih disesuaikan agar nama konsisten dengan kegunaannya. Jelas ini sangat mempermudah bagi para pemakai Excel, karena nama-nama yang semula terasa janggal dan sulit dikenali dan dihafal, sekarang menjadi nama yang lebih konsisten dengan fungsinya. Contoh, BINOM.DIST untuk Distribusi Binomial, GAMMA.INV untuk nilai kebalikan GAMMA. Lalu fungsi VAR.P dan VAR.S untuk menghitung varian dari seluruh populasi dan varian dari sejumlah sampling. Dan masih banyak lagi perubahan secara positif terhadap nama-nama fungsi Excel. Yang lebih menarik, jika Anda masih terbiasa menggunakan nama-nama lama, fungsi yang masih menggunakan nama lama masih tetap dapat digunakan dan diletakkan dalam kelompok Compatibility Function. Di samping itu, Excel 2010 memiliki fungsi baru yang canggih, AGGREGATE. Anda dapat menghitung 14 macam perhitungan yang berbeda dengan satu fungsi baru ini. Pada masing-masing perhitungan, Anda dapat memilih 7 buah opsi yang berbeda. Pada Excel versi baru ini, sejumlah perubahan dalam penyempurnaan fungsi-fungsi Excel telah dilakukan. Perubahan tersebut meliputi beberapa hal yang semuanya akan dibahas tuntas dalam buku ini. Sebagai penyempurna buku-buku yang pernah penulis tulis sebelumnya, buku ini menyajikan setiap fungsi Excel dengan penjelasan kegunaan, uraian masing-masing argumen serta contoh pemanfaatan fungsi tersebut. Dengan demikian, buku ini selayaknya mendampingi Anda dalam bekerja

sehari-hari. Sekalipun disusun menggunakan Excel 2010, namun buku ini tetap dapat dimanfaatkan bagi Anda yang bekerja dengan Excel 95 hingga 2007.

Memanfaatkan Formula & Fungsi Microsoft Excel 2007 Elex Media Komputindo

Oleh karena itu, buktikan kepada bos, guru, dosen, pegawai, atau klien bahwa Anda mengenal setiap fungsi dan formula MS Excel. Anda pasti tahu dengan adanya fungsi dan formula, Anda bisa mengolah data, baik dalam bentuk teks, angka, tanggal, pecahan, maupun tipe data lainnya untuk memecahkan masalah, bahkan yang rumit sekalipun. Buku ini mengupas tip dan trik yang paling lengkap, to-the point, dan mudah dipelajari untuk penggunaan fungsi dan formula MS Excel di Indonesia! Tentu saja, semua diuraikan dalam bahasa sederhana yang singkat dan ringkas. Buku ini dirancang tentu saja untuk Anda! Dalam buku ini, kami akan mengajarkan Anda menggunakan fungsi dan formula MS Excel sampai mahir! Dilengkapi dengan ratusan halaman dan puluhan bab dan subbab, kami akan menyampaikan fungsi dan formula MS Excel dalam format tip dan trik. Yang Anda butuhkan hanyalah MS Excel (2007-2019 atau 365). Pembahasan antara lain: fungsi-fungsi string, fungsi dan format penulisan tanggal, fungsi NETWORKDAYS dan WEEKDAY, fungsi matematika, fungsi statistik, fungsi IF dan logika, fungsi pengolah data dan VLOOKUP, fungsi keuangan dan bisnis, serta membuat fungsi sendiri menggunakan VBA. (Thinkjubilee.com)

Formula Excel untuk Pemula Elex Media Komputindo

Microsoft Excel 2021 merupakan salah satu program aplikasi paket Microsoft Office 2021 yang mempunyai fungsi utama untuk mengolah data baik angka maupun huruf atau teks. Pengolahan

data dikumpulkan dalam bentuk tabel dengan perhitungan menggunakan rumus-rumus melibatkan berbagai macam fungsi dalam Microsoft Excel sesuai dengan masalah yang ingin diselesaikan. Pembahasan materi pada buku panduan belajar Microsoft Excel 2021 bagi pemula jilid 1 ini, dimulai dengan membahas pengenalan jendela microsoft excel beserta fungsinya dan penggunaan rumus fungsi Microsoft Excel secara terpisah yang populer atau sering digunakan untuk menyelesaikan kasus sederhana hingga kompleks yaitu dari mulai pembahasan konsep fungsi dan praktiknya menyelesaikan contoh studi kasus pada setiap topik pembahasannya. Sedangkan pembahasan kolaborasi atau penggabungan semua fungsi excel dapat anda pelajari pada buku panduan praktis belajar Microsoft Excel 2021 bagi pemula jilid 2.

Mengaplikasikan Formula dan Fungsi Excel 2007-2013 Elex Media Komputindo

Terdapat lebih dari 300 fungsi yang disiapkan program aplikasi Microsoft Excel dan salah satu fungsi yang hampir pasti dibutuhkan pengguna adalah Vlookup. Perhitungan administrasi nilai, penggajian, pajak, personalia, pembukuan, keuangan, studi kelayakan bisnis, dan analisis data adalah sederetan studi kasus yang dapat diselesaikan secara cepat dan mudah di antaranya karena kecanggihan fungsi ini. Hanya saja, sering kali kemampuan fungsi Vlookup tidak tereksplorasi secara optimal karena dianggap susah. Mulai saat ini, buang jauh-jauh kesan bahwa fungsi Vlookup sangat sulit dipelajari. Pelajari buku ini dan penulis jamin pembaca akan dengan cepat menguasainya. Buku pertama dan terlengkap yang mengupas fungsi tersebut dengan pendekatan logika, dikupas dengan bahasa yang sederhana

sehingga terasa begitu ringan dan sangat mudah dipelajari. Materi pembahasan dilengkapi file yang dapat diunduh sebagai bentuk berbagi pengetahuan yang tulus agar proses belajar menjadi lebih efektif dan efisien. File dapat dimodifikasi dan dikembangkan sesuai kebutuhan sehingga dapat menjadi media pembelajaran yang ampuh. Buku ini ditujukan bagi semua kalangan yang menghargai waktu dan berminat sungguh-sungguh mempelajari fungsi Vlookup dan fungsi lain yang dikombinasikan dengan fungsi ini. Ditulis oleh master Excel Indonesia yang sangat berpengalaman menulis buku bisnis terapan menjadi jaminan buku ini adalah buku berbobot. Dikemas secara lugas dengan bahasa yang sederhana dan singkat sehingga pembahasan demi pembahasan mengalir begitu ringan, tidak membosankan, dan pastinya enak dibaca. Akhir kata, selamat membaca dan semoga bermanfaat.

Powerful Formula Excel 2007 & 2010 Elex Media Komputindo
Buku ini sangat sesuai bagi Anda yang hendak mengumpulkan, mengolah, serta menganalisis data. Sebab, penjelasan setiap langkah fungsi dan formula Microsoft Excel dalam buku ini dijabarkan secara gamblang mudah dipahami oleh siapa pun.
Tip dan Trik Fungsi dan Formula MS Excel Elex Media Komputindo
Microsoft Excel adalah sebuah software canggih yang akan membantu Anda menangani berbagai jenis data. Apa pun alasan Anda menggunakan Excel, mungkin Anda tidak pernah menyadari potensi penuh yang dimiliki Excel saat Anda mulai bekerja dengan fungsi. Materi yang dibahas meliputi fungsi tenses, tanggal, waktu, matematika, keuangan, lookup, dan fungsi logika/Information. Anda akan disuguhkan dengan teknik-teknik mahir yang dapat memberikan jawaban cepat untuk berbagai

masalah umum yang sering ditemui, sehingga Anda dapat bekerja secara optimal. Buku ini menyajikan 100 + rumus dan fungsi dengan langkah-langkah yang jelas yang dapat Anda terapkan dalam pekerjaan sehari-hari. Misalnya, Anda akan dapat membuat fungsi untuk menghitung cicilan pinjaman/investasi Anda, atau berapa jumlah uang yang harus disisihkan dan waktu yang dibutuhkan untuk mencapai sejumlah tabungan tertentu, atau Anda juga dapat membuat sebuah fungsi untuk memprediksi laba di masa depan dan menghitung potensi investasi Anda. Semoga buku ini dapat menjadi satu referensi berguna, serta menjadi buku solusi yang dapat membantu Anda saat Anda menggunakan dan mengaplikasikan fungsi Excel dengan lebih praktis dan optimal.

Mengupas Kedahsyatan Fungsi TEXT Microsoft Excel Elex Media Komputindo

Step by Step: Microsoft Excel 2010 ini memberikan panduan lengkap bagi Anda untuk belajar Excel 2010 dari dasar. Semua materi dijabarkan secara bertahap dan praktis. Isinya telah dirancang agar mudah dipraktikkan, baik oleh tingkat pemula maupun menengah. Dijamin, Anda akan mahir bekerja dengan Excel 2010 tanpa perlu bimbingan guru. Di sini dijelaskan berbagai hal tentang penggunaan Excel 2010, mulai dari mengenal fitur-fiturnya, teknik instalasinya, bekerja dengan workbook dan worksheet, bekerja dengan sel dan data, membuat tabel, berhitung dengan formula dan fungsi, memfilter data, membuat PivotTable dan PivotChart, bekerja dengan gambar, bekerja dengan grafik, mencetak ke printer, otomatisasi pekerjaan dengan macro, dan banyak lagi. Sebagai pelengkap, diberikan lampiran Daftar Fungsi dan Daftar Shortcut dalam Excel

2010.

Quick Reference - Microsoft Office Excel 2007 Elex Media Komputindo

""Buku ini menjelaskan tentang fungsi-fungsi pada Microsoft Excel, diantaranya adalah Fungsi Terbilang, Fungsi SUM, AVERAGE, MAX, MIN, COUNT, COUNTIF, Vlookup, Hlookup, Matematik, Trigonometri, Fungsi perhitungan tanggal dan waktu, serta berbagai trik penggunaan rumus fungsi tersebut. Buku ini dikemas dengan baik sehingga pembaca mampu memahami isi materi, karena di dalamnya termuat cara penggunaan, gambaran ilustrasi, dan di setiap akhir bab terdapat latihan yang dapat membantu Anda dalam menguasai isi materi. Buku ini menggunakan metode 3M (Membaca, Mengamati, Merealisasikan). - Membaca: dengan membaca kita dapat memperoleh segudang ilmu pengetahuan. - Mengamati: dengan melihat gambaran ilustrasi diharapkan kita mampu menguasai materi yang disampaikan. - Merealisasikan: setelah kita membaca dan mengamati gambaran ilustrasi dari sajian materi, maka kita akan dapat merealisasikan dalam berbagai masalah pekerjaan terutama berkaitan dengan angka-angka.""

Mengupas Kedahsyatan 340 Fungsi Terapan Microsoft Excel 2016 Elex Media Komputindo

Microsoft Excel adalah program operator spreadsheet yang sangat populer di Indonesia. Program ini merupakan salah satu program aplikasi yang berada dalam keluarga Microsoft Office. Saat ini cukup banyak pengguna Microsoft Excel yang hanya menggunakan program ini untuk mengetik tabel, padahal di dalam Microsoft Excel tersedia banyak fasilitas yang dapat digunakan untuk memaksimalkan pembuatan laporan dalam

bentuk tabel. Salah satu fasilitas tersebut adalah adalah Fungsi. Microsoft Excel menyediakan banyak fungsi yang dikelompokkan dalam beberapa kategori untuk melakukan proses perhitungan atau kalkulasi data. Buku "Membangun Rumus dan Fungsi pada MS-Excel 2007, 2010 dan 2013" ditulis bagi para pemakai program operator Microsoft Excel agar dapat memanfaatkan fungsi-fungsi yang tersedia secara maksimal untuk mempermudah serta mempercepat proses perhitungan atau kalkulasi data. Bahasan rumus dan fungsi dalam buku ini meliputi :

- Pokok bahasan yang disajikan dalam buku "Membangun Rumus dan Fungsi pada MS-Excel 2007, 2010 dan 2013" ini meliputi:
- Mengenal sekilas tentang MS-Excel versi 2007, 2010, dan 2013 beserta tata cara penulisan rumus atau Formula di dalamnya.
- Bagaimana memaksimalkan perintah-perintah dalam Tab Formulas untuk penulisan rumus
- Memahami Fungsi-fungsi apa saja yang termasuk kategori AutoSum dan Logika
- Memahami Fungsi-fungsi yang digunakan untuk mengolah Data Teks.
- Memahami Fungsi-fungsi apa saja yang termasuk kategori Lookup dan Referensi.
- Memahami Fungsi-fungsi yang digunakan untuk mengolah data Tanggal dan Waktu.
- Memahami Fungsi-fungsi apa saja yang termasuk kategori Matematika & Trigonometri
- Memahami Fungsi-fungsi yang digunakan untuk mengolah data Finansial
- Memahami Fungsi-fungsi yang digunakan untuk mengolah data Statistik.
- Memahami Fungsi-fungsi yang termasuk kategori Informasi.
- Memahami Fungsi-fungsi yang termasuk kategori Engineering.
- Memahami Fungsi-fungsi yang termasuk kategori Database, Cube, dan Web.

Referensi Penulisan dan Penggunaan Fungsi Excel Elex Media Komputindo

Ketika kita mendengar kata Excel, maka kita akan terbayang dengan sebuah aplikasi yang multi fungsi, bisa dipakai untuk perhitungan, membuat laporan, menganalisis data, dan masih banyak lagi kegunaannya. Pada tahun 2016, Microsoft sendiri telah merilis versi terbaru Excel yang dinamai dengan Excel 2016 berada dalam paket Microsoft Office 2016. Tentunya hadir dengan fitur - fitur tambahan yang sangat berguna dalam pengelolaan sebuah data. Aplikasi ini mempunyai banyak kelebihan, membuatnya semakin unggul dan banyak digunakan dalam segala bidang, salah satu kelebihannya adalah formula dan fungsi excel yang bisa mengelola data statistik, keuangan, informasi, dan masih banyak lagi. Formula dan fungsi excel adalah rumus-rumus yang terdapat di dalam excel untuk melakukan perhitungan menggunakan istilah-istilah statistik, matematika, dan logika. Yang jadi permasalahan adalah bagaimana memanfaatkan formula dan fungsi tersebut agar bisa mengelola data secara cepat dan tepat? Sebenarnya cukup mudah untuk menggunakan dan memanfaatkan formula dan fungsi excel jika kita mengetahui sintak-sintak yang terdapat di dalamnya. Oleh karena itu, buku ini hadir di tangan Anda semua, untuk mengupas tuntas sintak-sintak tersebut, sehingga bisa diterapkan dalam pengelolaan sebuah data. Di dalam buku ini, Anda akan dipandu untuk menggunakan formula dan fungsi-fungsi dengan mengetahui urutan-urutan sintak sesuai dengan formula dan fungsi yang digunakan. Dengan mengetahui urutan sintak yang terdapat di dalam fungsi tersebut, Anda akan dengan mudah mengaplikasikannya dalam permasalahan pengolahan data yang Anda hadapi. Di dalam buku ini akan dibahas secara lengkap tentang formula dan fungsi excel, dimulai dari

pengenalan excel, pengenalan formula, pengenalan rumus, hingga bagaimana cara menggunakannya. [Fianosa Publishing, Indonesia, Ebook, Digital, Rumus dan Fungsi Microsoft Excel, Microsoft Excel]

Jago Microsoft Excel 2016 Elex Media Komputindo

Microsoft Excel tidak ada matinya! Kata yang tepat untuk menggambarkan betapa hebatnya program aplikasi ini yang dapat memecahkan masalah di semua bidang. Hal ini bisa dilihat dari tersedianya beragam kategori fungsi dan fasilitas yang selalu disempurnakan, dan menjadikan kita semua masih harus belajar dan terus belajar tentang program aplikasi ini. Boleh dikatakan Excel merupakan satu-satunya program aplikasi yang tidak ada habisnya untuk dipelajari. Semakin kita pelajari, semakin banyak tantangan yang sangat mengasyikkan, dan tentu saja semakin membuka wawasan bahwa Excel bisa berbuat banyak untuk kita. Buku pertama dan yang terlengkap mengungkap fungsi terapan Excel 2007/2010 /2013 untuk memecahkan kasus yang sehari-hari dihadapi pengguna. Dibahas dalam 470 sheet, yang berisi 140 studi kasus terapan, dan 15 soal evaluasi. Materi yang disajikan bukan berisi pembahasan yang biasa-biasa saja, tetapi penuh dengan contoh studi kasus yang sebagian tidak pernah ditemukan di buku manapun. Materi pembahasan ditulis dengan bahasa yang lugas, jelas, singkat, mudah, sederhana sehingga dapat dipelajari oleh siapa pun. Banyak hal diungkap dalam buku ini yang tidak diduga sebelumnya, yang pasti membuat pembaca tercengang dan terperangah. Pelajari semua materi dengan sungguh-sungguh dan penulis jamin, pembaca akan mendapatkan spirit dalam belajar dan menemukan inspirasi yang tidak akan habis untuk dieksplorasi. Sehingga -maaf- buku ini

tidak cocok bagi pembaca yang tidak serius atau setengah-setengah dalam mempelajari program aplikasi Excel. *Bonus pada buku fisik (CD, voucher, pembatas buku) tidak disertakan dalam buku digital (e-book)

Belajar Sendiri Microsoft Excel 2013 Fianosa Publishing

Kenapa tidak banyak orang yang mempelajari fungsi dan formula tingkat lanjut? Itu disebabkan asumsi bahwa fungsi dan formula untuk tingkat lanjut, memiliki deret kode yang panjang dan rumit. Padahal, jika fungsi dan formula tingkat lanjut ini dipelajari, tidaklah serumit yang dikira, asal mengetahui logika dan rumusannya. Jadi, tidak ada salahnya jika pengguna mempelajarinya, terutama untuk memperbaiki kesalahan penulisan data dan tentu saja untuk mempercepat pekerjaan. Buku ini tidak mengacu pada MS Excel versi apa pun Karena pembahasan fungsi dan formula dapat diterapkan pada versi 2007, 2010, dan yang terbaru 2013. Pembahasan dimulai dari materi yang mudah hingga materi yang lebih kompleks, namun bahasa yang digunakan tetap sederhana dan langsung ke tujuan sehingga pembaca dapat langsung praktik. Pembahasan dalam buku mencakup: □ Fungsi dan Formula Non-Numerik □ Formula Penghitungan dan Penjumlahan □ Fungsi Lookup Tingkat Lanjut □ Gabungan Fungsi Lookup Tingkat Lanjut □ Penggunaan Tabel Pivot

Most Wanted Tips Of Excel 2010 Elex Media Komputindo

""Excel adalah aplikasi perkantoran yang paling canggih dengan berbagai kemampuan untuk memudahkan kegiatan dalam administrasi perkantoran sehari-hari. Fitur Formula serta Fungsi yang dimiliki merupakan kekuatan utama program ini yang menjadi andalan dalam menyelesaikan berbagai bentuk

perhitungan. Buku ini menyajikan teknik memanfaatkan formula dalam membuat perhitungan dan dilanjutkan empat fungsi utama yang paling sering digunakan, yaitu fungsi untuk menghitung Tanggal dan Waktu, fungsi Logika, fungsi Tabel dan Database, serta fungsi dalam Mengelola Data Teks. Masing-masing kelompok fungsi Excel dibahas dengan penjelasan kegunaan, uraian masing-masing argumen, serta contoh pemanfaatan fungsi tersebut. Untuk mempermudah Anda dalam menerapkan apa yang dibahas dalam buku ini, penulis telah menyediakan file-file latihan yang dapat di-download. Dengan demikian, Anda tidak perlu mengetik ulang apa yang dibahas. Demikian juga pada saat kita mempelajari suatu formula yang rumit, Anda akan bisa mencocokkan apa yang disebutkan dalam buku dengan apa yang tertulis dalam worksheet. Pembahasan dalam buku mencakup: * Fundamental formula Excel disertai contoh-contoh teknik menyusun formula * Mengenal dan menerapkan fungsi Excel, dengan menguraikan berbagai teknik menulis dan memanfaatkan fungsi Penghitungan * Fungsi Penghitungan Tanggal dan Waktu * Fungsi Logika dan pengaplikasiannya bersama fungsi-fungsi lain * Fungsi Tabel Database * Fungsi Teks""

Kamus Lengkap Formula Excel 2007-2013 Elex Media Komputindo

""Buku ini menginformasikan kepada pembaca serta menyadarkan pemakai Excel bahwa banyak fitur serta teknik menggunakan Excel yang belum dieksplorasi untuk pekerjaan sehari-hari. Kebanyakan pemakai Excel cukup puas dengan cara-cara sederhana yang telah dikuasainya. Dari survey yang ditulis John Walkenbach, dari 100% kapasitas program ini, hanya 5%

saja yang rata-rata dikuasai penggunaanya. Padahal jika pengguna Excel membaca buku ini dan dengan cerdas mempraktikkannya, maka akan ada tambahan 5% lagi kemudahan, di mana Excel akan melakukan otomatisasi pekerjaan yang biasa Anda kerjakan. Terlebih bila Anda telah menguasai teknik pemanfaatan formula dan fungsi. Jika sebelumnya Anda mengibaratkan Excel itu Kijang, maka kini Excel itu adalah Ferrari. Dengan kemampuan menguasai berbagai teknik dalam menyusun formula, pengguna program ini akan mendapati betapa powerful-nya formula Excel. Melalui buku ini, Anda akan memperoleh penguatan serta pengayaan pengetahuan Anda terhadap bagaimana mengelola range, otomatisasi bekerja dalam tabel, penggunaan formula dan fungsi yang bekerja dalam lingkungan tabel atau database, yang semua itu akan berlanjut pada pemanfaatan formula yang powerful. Banyak hal yang baru dan unik, bukan hanya bagi pemakai pemula, pemakai berpengalaman pun akan memperoleh banyak inspirasi dan hal baru. Sekali lagi, ternyata Excel bukan hanya yang itu."""

Belajar Tuntas Rumus dan Fungsi Microsoft Excel Elex Media Komputindo

Microsoft Excel merupakan aplikasi spreadsheet yang paling banyak digunakan. Sayangnya hanya sebagian kecil fasilitas/kemampuan Excel yang digunakan. Excel lebih sering digunakan hanya sebagai tempat untuk memasukkan data, membuat tabel atau menjumlahkan nilai. Padahal Excel mempunyai kemampuan yang lebih dari itu. Formula Excel atau dikenal juga dengan istilah Rumus Excel merupakan salah satu fasilitas yang dimiliki oleh Excel. Berbagai macam formula

disediakan untuk menyelesaikan berbagai macam masalah. Formula-formula yang disediakan oleh Excel dikenal dengan istilah fungsi-fungsi Excel. Materi buku ini dimulai dengan bagaimana membuat formula sederhana dan menggunakan fungsi sederhana Excel. Pembahasan dilanjutkan dengan bagaimana cara memperlakukan data yang tersimpan di dalam cell. Pembahasan tentang fungsi Excel dikelompokkan menjadi 9 kategori, dibahas satu per satu dengan berbagai contoh kasus. Pembahasan diakhiri tentang array formula. Fasilitas powerful yang disediakan oleh Excel tetapi cukup jarang digunakan. Array formula bisa menyelesaikan berbagai contoh kasus yang tidak bisa/terlalu kompleks untuk diselesaikan dengan formula Excel biasa.

Excel Error Handling Elex Media Komputindo

"*Menguasai excel dan meningkatkan keterampilan anda mengolah data hanya dengan satu buku! *tidak butuh waktu lama untuk menghasilkan sebuah workbook, membangun workshet, menata sel dan range, menganalisis data, membuat grafik, dan mencetak workbook. *singkat dan mudah, itulah yang anda perlukan untuk menguasai excel 2010. Dengan langkah-langkah sederhana disertai panduan gambar, di harapkan buku ini memberikan anda kemudahan dalam menguasai fitur-fitur baru excel 2010. Anda perlu menguasai Excel 2010 agar bisa mengembangkan sebuah spreadsheet dari awal. Baca buku ini, Anda akan menemukan cara, - Bekerja dan sekaligus mengeksplorasi fitur-fitur terbaru Microsoft Excel 2010. - Membuat formula, menambahkan data, menganalisis data, dan membuat grafik untuk keperluan bisnis. - Tip-tip dan teknik-teknik terbaik untuk menghasilkan presentasi menarik. Materi

disajikan dengan cara berbeda. Untuk memperjelas satu materi, pembahasan langsung diikuti dengan langkah-langkah sederhana dan mudah."

Excel Function for Data Analysis and Business Model Elex Media Komputindo

""Meskipun error sering terjadi pada lembar kerja, pengguna jarang menguji lembar kerja mereka dengan intensif untuk mencegah kesalahan. Ini mungkin karena pengguna terlalu

percaya pada akurasi spreadsheet mereka. Atau mungkin mereka belum mengerti bagaimana menggunakan berbagai perintah yang Excel sediakan untuk mencari, memperbaiki, dan melindungi spreadsheet mereka. Buku panduan ini wajib bagi Anda yang sering menggunakan Excel untuk membuat laporan keuangan yang melibatkan banyak rumus karena buku ini berisi tips dan teknik yang paling tepat untuk mencari dan mengatasi kesalahan dalam spreadsheet Anda.""